



Château de Montguéret « Le Petit Saint-Louis »



Type de vin

Rouge



Appellation & Région viticole

Saumur | Vallée de la Loire



Cépages

Cabernet Franc, Cabernet Sauvignon



Producteur

Famille Lacheteau à Lys-Haut-Layon (49560)



Commentaire

Le Château de Montguéret, situé à Nueil-sur-Layon, a été construit en 1880 dans un style Napoléon III, alliant le tuffeau saumurois, le schiste angevin et la brique sévrienne. L'histoire du Château de Montguéret a toujours été liée au vin. C'est en 1987 qu'André et Dominique Lacheteau ont pris en main la destinée du château pour le faire renaître de ses cendres. Ils ont réalisé d'importants investissements afin de se doter du meilleur outil de production et ont construit leur vignoble avec une seule préoccupation : le respect de la typicité du terroir. Les vins qui rendent le Château célèbre sont avant tout ses blancs, figurant parmi les plus abouties du Sauvignon. Ses vins rouges sont également très surprenants. Les vins d'Anjou et Coteaux du Layon sont situés sur les trois communes où serpente le Layon : Cléré, Nueil et Passavant. Ce château, situé en Anjou, est exploité selon le cahier des charges HVE.



Dégustation

Vin de bonne tenue, structuré mais souple, équilibré et dégageant de beaux arômes de fruits rouges. Vin caractéristique d'une vendange bien mûre. Ses parfums et ses tanins veloutés réjouiront votre palais.



Formats et conditionnements

Bouteille (75cl) - Carton de 6